

TÄUFERSPUREN IM Eröffnung des Täuferweges

Exkursion, Abfahrt 10 Uhr

Musikalisch-Literarischer Abend, 19.30 Uhr

Mennonitisches Gemeindezentrum | Am Mönchsrain 2 | Sinsheim



Blick aus dem "Täuferkeller" in Sinsheim-Steinsfurt

KRAICHGAU

Samstag, 24.10. 2015

Täuferische Christen leben seit Jahrhunderten im Kraichgau. Sie setzten maßgebliche Akzente indem sie trotz staatlichen Zwangs als freie Gemeinde lebten und so zur Entwicklung der Menschenrechte beitrugen. Auch die Landwirtschaft erhielt durch sie wichtige Impulse.

Nun werden Orte täuferischen Glaubens und Lebens durch Hinweisschilder zugänglich gemacht: Mit einer Exkursion am Samstag, 24. Oktober werden die "Täuferspuren im Kraichgau" der Öffentlichkeit vorgestellt. Geplant ist eine Rundfahrt ab Sinsheim über die Stationen Dühren, Buchenauerhof, Täuferwald, Hasselbach u.a.. Der Tag schließt mit einem musikalisch-literarischen Abend.

Dauer der Exkursion: 10 Uhr bis ca. 17 Uhr.

Kosten: 20 € für Fahrt, Tagesverpflegung und Abendprogramm

**Anmeldung: Theophil Kirsch, Tel. 07261/63662
oder kirsch-sinsheim@t-online.de**

Weitere Informationen: www.taeferspuren.de